
1 
 

INFORME DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE LOS TÍTULOS DE GRADO DEL 2º 

CUATRIMESTRE DEL CURSO 2021-2022 

FECHA 20 DE JULIO DE 2022 A LAS 17:30 HORAS DE LOS GRADOS DE LA EPSB A TRAVÉS DE LA 

PLATAFORMA CISCO WEBEX: 

 https://ucordoba.webex.com/meet/me2hefej 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. TAREAS DE COORDINACIÓN DEL 2º CUATRIMESTRE (2022) 

2. INCIDENCIAS Y ASPECTOS A MEJORAR RELATIVOS A LA COORDINACIÓN 

3. GRADO SEMIPRESENCIAL 

4. RUEGOS Y PREGUNTAS 

5. CONCLUSIONES. 

 

Asistentes: José Luis Hernando (Coordinador GIERM), Jorge García (Coordinador GIC), Juan 

Esquinas, David Murillo, Jorge Ruíz, Teodomiro Recuero, Fernando de la Casa, José María 

Moyano, Auxiliadora Barbudo, Enrique Fernández, Cristiensen, Manolo Bravo, Fátima Moreno. 

Excusan su ausencia: José Ramón Jiménez, Adela Pérez. 

 

1. TAREAS DE COORDINACIÓN DEL 2º CUATRIMESTRE 

 

- Se han revisado las guías docentes del curso 2022-2023. Las guías docentes se 

revisaron en tiempo y forma y se escribió a los Departamentos para que 

subsanaran las guías. 

o En total se han revisado 54 guías docentes. 

o En 24 guías docentes se han hecho comentarios de mejora ya que no 

cumplían con algunos aspectos de las instrucciones enviadas desde el 

Rectorado o con el Documento Verifica de los títulos de Grado. 

o Todos los cursos se escribe un correo al PDI indicando las instrucciones y 

fechas para completar correctamente las guías docentes. 

o Finalmente, se han corregido y publicado en tiempo y forma. 

 

- Se han enviado las fichas de coordinación de las asignaturas del 2º Cuatrimestre 

para que las rellenen los coordinadores de las asignaturas. Estas fichas junto con 

la información recogida en esta reunión nos sirven para hacer el Informe de 

Coordinación del Cuatrimestre, que es de carácter obligatorio. 

o La fecha límite para la entrega de las fichas de Coordinación era el 

domingo 17 de Julio. 

o Se han recibido 17 fichas de un total de 22 asignaturas. De las optativas 

no se ha recibido ninguna ficha. 
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o Se ha escrito a los profesores que no las han enviado para que las envíen 

a lo largo de esta semana. 

 

2. INCIDENCIAS Y ASPECTOS A MEJORAR RELATIVOS A LA COORDINACIÓN 

El profesor José Luis Hernando, como Coordinador del Grado de GIERM, pide que se le 

dedique algo de tiempo a las fichas de Coordinación y que se responda de forma 

coherente a las preguntas. Por ejemplo, hay profesores que responden que no han sido 

convocados a una reunión de Coordinación, y hay evidencias de que se hace al menos 

una reunión de Coordinación por Cuatrimestre. 

Varios profesores (Auxi, David Murillo y Teodomiro) piden que se reformule la pregunta 

porque entendían que preguntaban si les habían convocado a una reunión de 

Coordinación de su asignatura. 

El coordinador de GIC propone revisar junto al equipo directivo las fichas de 

Coordinación por si hay que reformular alguna pregunta, incluir alguna nueva, o eliminar 

preguntas derivadas del Covid, que para el curso próximo es posible que no sean 

necesarias. 

El profesor Jorge Ruiz pide que se avise al profesorado con suficiente antelación cuando 

se organice una actividad en la Escuela y se pida la asistencia de los alumnos a dicha 

actividad afectando al normal desarrollo de la docencia. 

El coordinador de GIC le informa de que se han aumentado las horas de clase de teoría 

y prácticas semanales, con la idea de poder acabar las clases antes y tener margen de 

maniobra para poder organizar actividades para el alumnado (visitas, charlas, jornadas). 

En esta línea, cuando se envíen los calendarios académicos para que los rellenen los 

profesores, se indicarán qué días están reservados para dichas actividades y por tanto 

no se pueden poner clases.  

El profesor Jorge Ruiz indica que cuando realizó el Cronograma de la guía docente lo hizo 

con las horas de teoría y prácticas semanales del curso anterior, y que este curso han 

aumentado la duración de clases semanales, con lo que afecta al Cronograma de la guía 

docente.  

Los Coordinadores entendemos que las guías ya están cerradas, que los Cronogramas 

son recomendables, pero no obligatorios, y que lo que es importante es que ajuste bien 

sus días de clase de teoría y prácticas para cubrir con la carga docente de la asignatura 

y las indique en el Calendario Académico del Centro que debe colgar en Moodle al inicio 

de curso para que los alumnos lo tengan claro desde el primer día. 
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3. GRADO SEMIPRESENCIAL 

El profesor José María Moyano informa de que en su asignatura de Informática, los 

alumnos del grado semipresencial han trabajado muy bien, y que han sido los que 

mejores notas han sacado. 

El profesor Juan Esquinas y Jorge Ruíz, igualmente informan que a los alumnos del 

semipresencial les ha ido muy bien, pero que han venido a clase y se han presentado 

muy pocos respecto al número total de presentados. 

Los coordinadores informan de que hay algunos alumnos que tienen las asignaturas 

reconocidas porque vienen de otras titulaciones. Algún alumno ha decidido no seguir 

por dificultades laborales o familiares. Otros alumnos tienen muchas asignaturas 

reconocidas y están esperando a que el grado avance a cursos superiores. 

El profesor Enrique Ledesma informa de que para el curso próximo hay matriculados 18 

alumnos del grado de Ingeniería Civil semipresencial. 

El profesor Juan Esquinas indica que en Expresión Gráfica hay 11 matriculados de 

momento en Sigma. 

Los coordinadores informan de que después de los exámenes de septiembre se hará una 

reunión de inicio de curso con los alumnos del Grado semipresencial, tanto con los de 

primero como con los de segundo, para darles la bienvenida, darle la información más 

relevante para que puedan cursar las asignaturas de manera óptima. 

 

4. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

El profesor Juan Esquinas informa de que ya no es necesario un segundo examen de la 

asignatura de Expresión Gráfica en la convocatoria oficial de exámenes. La subdirectora 

de Ordenación Académica, Fátima Moreno, coge nota e informa de que lo eliminará del 

listado de exámenes publicado. 

El profesor Juan Esquinas informa de que se le han cambiado los días de clases, que 

siempre eran lunes y miércoles, y la hora de inicio. Y que no ha recibido los horarios por 

correo y que se ha enterado una vez publicado. 

La subdirectora de Ordenación Académica informa de que pidió incompatibilidades al 

profesorado y que ella entendió que la petición era que las clases fueran en horario de 

tarde, y dar margen para poder llegar a la Escuela. Pero no se recogía en las limitaciones 

que se mantuvieran los días de docencia. Por tanto, entiende que ha mantenido las 

peticiones que se le hicieron. De cara al curso próximo hay que cambiar horarios y tendrá 

en cuenta de nuevo e intentará atender las peticiones del profesorado. Pide disculpas 

porque parece que la propuesta de horarios no ha llegado a todo el profesorado por 

correo antes de la Junta de Centro, por algún error, pero que se han intentado resolver 
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todos las incompatibilidades o solicitudes del PDI siempre y cuando estuvieran 

justificadas y fuera materialmente posible. 

Según informa el profesor Juan Esquinas, el profesor de dibujo Rafael Ortiz, le coinciden 

clases los martes por la tarde en la politécnica de Córdoba y en la EPSB. Este profesor 

está adscrito a la EPSB. 

El profesor Manolo Bravo pide a Fátima que revise las horas semanales de teoría y 

prácticas de una de sus asignaturas porque hay un pequeño desfase. Fátima le ha pedido 

que le indique la asignatura que lo revisará y corregirá. 

 

5. CONCLUSIONES. 

 

- Se han revisado las guías docentes del curso próximo, haciendo numerosas 

propuestas de mejora de éstas. Se han publicado en tiempo y forma. 

- Se están revisando las fichas de Coordinación del 2º Cuatrimestre. Se ha escrito 

a los profesores que nos las han enviado, para que lo hagan a la mayor brevedad 

posible. Se realizará un informe con las fichas de Coordinación. 

- El profesorado pide que se organicen y se informe al PDI con las actividades que 

afectan al normal desarrollo de la docencia para que puedan reorganizar su 

docencia con tiempo. 

- Los alumnos del grado semipresencial que han asistido a clase y se han 

presentado a examen han tenido buenos resultados. 

- Parece que la propuesta de horarios no ha llegado a algún profesor (como Juan 

Esquinas o Enrique Cano) antes de ser aprobado en Junta de Centro; esto ha de 

ser corregido. 

 

Firmado: 

Jorge García Morillo, Coordinador Ingeniería civil 

 

  

 

 

José Luis Hernando, Coordinador Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales  
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